

Freitag, 24. November 2023, Taunus Zeitung / Lokales

GaG-Schüler schlagen Brücke zur Vergangenheit

BAD HOMBURG - Stolpersteine gereinigt



Schüler reinigen Stolpersteine in Kirdorf und in der Innenstadt von Bad Homburg. FOTO: privat

Schüler der Gesamtschule am Gluckenstein (GaG) haben Stolpersteine zur Erinnerung an die Opfer des Holocausts gereinigt und so eine Brücke zur

Vergangenheit geschlagen, um für eine bessere Zukunft zu lernen. Das hat Wolfram Juretzek, Kopf der Stolperstein-Initiative an der GaG, mitgeteilt.

Die Schüler der 9. Realschulklasse schlossen sich jüngst zusammen, um Stolpersteine im Stadtteil Kirdorf und in der Innenstadt zu reinigen. Mit Juretzek sowie der Klassenlehrerin Sunay Yildiz begannen die Jugendlichen ihre Gedenkaktion am frühen Morgen am Kirdorfer Kreuz.

Die Schüler starteten den Tag mit einer Lesung der Biografien sowie den Informationen, die auf den Stolpersteinen verewigt sind. Anschließend wurden die Steine gereinigt und poliert, so dass sie wieder glänzten. Anschließend legten die Jugendlichen weiße Rosen nieder, um der Opfer des Nazi-Regimes zu gedenken.

Doch die Aktion beschränkte sich nicht nur auf das Reinigen der Stolpersteine, die Neuntklässler zeigten laut Mitteilung ein tiefes Interesse an der Geschichte und besuchten am Ende der Aktion das Denkmal der alten Synagoge in der Wallstraße sowie eine Ausstellung in der Volkshochschule.

Die emotionale Tiefe und das Engagement der Jugendlichen spiegele sich in ihrem respektvollen Umgang mit der Geschichte wieder. „Die Reinigung der Stolpersteine war nicht nur eine physische Handlung, sondern ein Akt des Gedenkens und der Verbundenheit mit den Opfern des Holocausts“, teilte Juretzek mit. red